



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Galería Bariloche.com es una Cartelera Cultural que pone un desarrollo informático al servicio de la difusión de actividades culturales de la comunidad barilocheña y la región (Villa la Angostura y El Bolsón).

En San Carlos de Bariloche se registra la mayor cantidad de conexiones a Internet de las ciudades del interior del país y según los estudios realizados por la Secretaría de Turismo Municipal, la mayoría de los turistas se conectaron a través de Internet como primera instancia.

Desde marzo del año 2000, a partir de la página de Internet www.galeria-bariloche.com, se generan contenidos permanentemente actualizados que son transmitidos paralelamente por Angostura Video Cable y semanalmente llegan gratuitamente a través del correo electrónico a más de 1000 suscriptores, constituidos por particulares, medios de comunicación, establecimientos hoteleros y educativos todos ellos interesados específicos que han solicitado este servicio. Asimismo, versiones impresas de los mensajes semanales son colocadas en las Carteleras de la Secretaría de Turismo y de la Biblioteca Sarmiento.

La multiplicación geométrica a través de todos estos canales posiciona al producto como un lugar de referencia y de reconocimiento del hacer cultural no sólo de los vecinos sino también de los extranjeros que se asesoran personalmente consultando la página desde sus países de origen (www.bariloche.org, desde la cual se accede a esta cartelera, registra más de 8.000 visitas diarias durante las últimas temporadas).

El eje central pasa por concentrar en un único espacio toda la información sobre actividades culturales en general, no sólo artísticas. Por otra parte, aquello que se publica es gratuito ya que muchas de las actividades tienen entrada libre y gratuita o son a beneficio o representan escasos ingresos para sus organizadores por lo que fijar un costo para este servicio significaría limitar el campo de acción, impidiendo la amplitud que hoy posee.

La importancia de esta Cartelera Cultural está dada en que, desde la distribución permite enraizarse en una trama que ya existe; desde lo económico es inmejorable por el costo mínimo que implica; desde la velocidad se hace accesible y modificable en forma inmediata, sin las demoras características de otros medios de comunicación.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

La mayor fuente de ingresos de San Carlos de Bariloche proviene del Turismo y es sabido que la actividad cultural es mundialmente reconocida como un aporte sustancial para sumar a la oferta del entorno natural.

De este modo, Galería Bariloche.com se constituye como una actividad de gran potencial para la atracción turística regional, nacional e internacional.

Por ello.

AUTOR: Ebe Adarraga

FIRMANTES: Juan Bolonci, José Luis Zgaib



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- De interés cultural, turístico y social a la Cartelera Cultural "Galería-Bariloche.com" diseñada y producida por la señora Marta Alejandrina Carbonero Bellora.

Artículo 2°.- De forma.